
令和２年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和２年１２月１０日（木） 

  

質問順位１７ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 危機管理行政 

(1) 体育館における空調設備の整備について 

 (2) 荒川堤防の強化について 

２ 健康福祉行政 

 (1) 高齢化の進展における地域包括ケアシステムの構築状況等について 

  ア 第８期の計画策定に向けての見解は 

  イ 人材の確保について本市の状況は 

  ウ 多職種連携の取組の現在と目指す姿について見解は 

  エ 認知症施策の取組と成果は 

 

 

 

質問順位１８ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

(1) 児童虐待について 

  ア 本年度における本市の虐待報告数とコロナ禍における対処は 

  イ かくれ児童虐待の現状と把握は 

２ 市長政策行政 

 (1) ウィズコロナ・アフターコロナについて 

  ア 今後の生活様式をどのようにとらえているか 

  (ア)  妊婦の方や高齢者等の生活は 

  (イ) 児童生徒の生活は 

３ 環境経済行政 

 (1) 指定喫煙所撤去後の状況について 

 ア 鴻巣駅・北鴻巣駅・吹上駅においての現状は 

   イ ポイ捨ての現状は 

   ウ 喫煙場所がなくなることによるリスクと周知は 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１９ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) コロナ禍における学校行事について 

  ア 今年度の対応について 

  イ 来年度の対応について 

(2) 家庭教育支援について 

 ア 家庭教育支援に対する認識と必要性について 

  イ どんな取組が必要なのか 

  ウ 担い手の発掘について 

  エ 家庭教育支援の今後の取組について 

 

 

 

質問順位２０ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

１ 教育行政 

(1) 笠原小学校存続を求める市民の声を生かした教育行政を求める 

  ア １１月１４日に実施した笠原地域の意見交換会を開催した経緯について 

  イ 意見交換会の中で出された意見について 

  ウ 安養寺・笠原・郷地地域住民に行った「笠原小学校の適正配置等に関する 

意見・提案等について（依頼）」の結果と分析について 

  エ 教育委員会策定の「統廃合スケジュール(案)」について 

 (2) １１月１３日の文部科学省大臣の会見発表について 

２ 健康福祉行政 

 (1) 特別養護老人ホーム(仮)第二福冨の郷の建設予定地について 

  ア 水害ハザードマップで３ｍ～５ｍの浸水被害があることが想定されている 

建設予定地は、介護保険施設として適切か 

  イ 市長所有の土地を５０年間の賃借契約にしたことに対して、保険者として 

適切という見解か 

３ 都市整備行政 

(1) 上尾道路説明会の進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位２１ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 市長の政治姿勢 

(1) 鴻巣市自治基本条例にもとづく市政運営について 

  ア 公平・公正かつ誠実な市政運営と市民意見を適切に反映させた市政の実現 

   (ア) 新ごみ処理施設建設は、地元懇話会だけでなく全市民を対象とした取 

組にすることについて 

(イ) 情報の共有として、委員会・審議会等の傍聴者の資料は回収しないこ 

とについて 

 (ウ) 適切な職員配置について 

２ 都市建設行政 

 (1) 鴻巣駅東口にエレベーターの設置について 

  ア 現在の態勢の中で、車椅子利用者等の早朝・深夜の対応について 

  イ 桶川駅でエレベーターが設置されたことから、鴻巣駅についても構造計算 

書の確認等を行い、エレベーター設置を推進することについて 

 (2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業において、測量調査を「していないこと

はない」と答弁した根拠について 

  イ 市街地再開発事業補助金交付要綱に基づき交付した公金支出のあり方 

  ウ 事業計画の公園面積と登記上の面積の差異、事業計画の建設敷地面積・ 

登記面積、課税は何を根拠に行ったのか 

３ 教育行政 

 (1) 子どもの権利条約に対する教育長の見解 

(2) 本市のいじめの実態と対応について 

(3) 適応指導教室の名称を変更し、不登校児童の居場所づくり 


